



ORGANISMOS DE EMERGENCIA SE DESPLEGARON HASTA EL LUGAR DEL ACCIDENTE NÁUTICO, AYER POR LA TARDE.

Rescatan a joven mujer que volcó en un kayak en playa dalcahuina

La tarde de ayer se produjo la emergencia en el sector de Téguel Bajo, activando la presencia de Bomberos, la Armada, Carabineros y el SAMU.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Una joven de unos 30 años fue rescatada la tarde de ayer en el sector de Téguel Bajo, en la comuna de Dalcahue, luego de volcar el kayak en el que navegaba.

El rápido accionar de pescadores que estaban en el área y del Grupo Especializado en Rescate Subacuático (Gersa) de Bomberos dalcahuino impidió que la situación pasara a mayores, rescatando a la persona consciente, pero con algunos signos de hipotermia.

El accidente generó el despliegue de organismos de emergencia, pero finalmente fueron pescadores que se encontraban en las inmediaciones los que la socorrieron en primera instancia, al no poder volver a poner en posición su embarcación.

A eso de las 15.40 horas de ayer se activaron las alertas de las unidades de emergencia en la comuna, generando despliegue hasta la playa de este sector rural.

Cristian Vargas, comandante del Cuerpo de Bomberos de Dalcahue, explicó que "ingresó una llamada a la lí-

nea 132 por una persona que se había volcado de su kayak en el canal Dalcahue, así es que se procedió a despachar a la Primera y Segunda compañías, la Segunda a través de su unidad Gersa".

El oficial añadió que "llegaron al lugar, Téguel Bajo, bajaron hacia la playa y efectivamente había una niña, de alrededor de 32 años que se había volcado de su kayak, no separándose de su kayak, se mantenía ahí con chaleco salvavidas, pero no pudo darle vuelta para salir nuevamente".

EMBARCACIONES

Vargas también comentó que "rápidamente llegó una embarcación de pescadores que estaba cerca y en conjunto con bomberos que también se desplazó con sus embarcaciones pudieron llegar hasta ella y la persona pudo salir a la playa, y ahí fue atendida por personal de bomberos de la Primera Compañía de Rescate".

La misma fuente sumó que "la persona de sexo femenino se mantenía con principio de hipotermia. Al lugar llegó una ambulancia del SAMU (Servicio de Atención Médica de Urgencia) y fue atendida rápidamente

en el lugar, para posteriormente ser derivada a la urgencia del Cesfam (Centro de Salud Familiar) de Dalcahue".

Por su parte, Luis Jeldres alcalde de mar de Dalcahue mencionó que "aproximadamente a las 15.42 horas se recibió un llamado telefónico en el cuerpo de guardi de la alcaldía de mar de parte de Bomberos, el cual comunicaba que una kayakista había volcado en el sector de playa Téguel. Se efectuó en forma inmediata coordinaciones con el grupo Gersa para prestar auxilio a la persona que se encontraba en peligro".

El suboficial de la Armada de Chile sumó que "se desplaza una patrulla de esta alcaldía de mar al lugar y siendo las 16.10 horas, se efectuó a través del grupo Gersa el rescate de la persona de sexo femenino, de 31 años, que se encontraba consciente".

Jeldres llamó a la comunidad a extremar las medidas de seguridad al realizar deportes náuticos, verificando las condiciones meteorológicas, utilizando los elementos de seguridad correspondientes y respetando las normas vigentes. ☺